

来自近畿中心走读课

《家庭助理员3级取得课程》结业生的心声

Q：你开始家庭助理员课程学习的契机是什么？

白井女士（第二代）：

“双亲不停地出院、住院，使我开始考虑将来如何护理他们这个问题。在四个姐妹中，我住得离父母最近，并且只有我的丈夫是中国人。我感到父母也以我为依靠。我以前就对家庭护理感兴趣，并且一直在寻找学习的机会。”

青木女士（第二代）：

“总是想掌握一门技术，所以开始了家庭助理员的学习。刚开始的时候，觉得日语、特别是外来语很难，但从三级学到二级，慢慢儿地就习惯了。”

何女士（第二代配偶）：

“因为有空闲的时间，刚好朋友约我一起学，就学了。在学习过程中，渐渐了解了家庭助理员的工作性质，以及它的严格性。现在，如果有机会，我很想从事家庭护理这项工作。我因为不懂外来语，所以学习上感到很吃力，但我是从三级开始学的，所以它对我的日语学习也很有促进。”

您不想学习一下《家庭助理员听讲预备课程》，从而为将来成为一名家庭助理员而迈出第一步吗？



「2002年度春・夏期ホームヘルパー3級コース修了式」

※有关《家庭助理员听讲预备课程》的疑问、商谈以及报名情况，请直接与近畿中心联系。

近畿センター通学学習課程

「ホームヘルパー3級コース」修了生の声

Q：ホームヘルパーの勉強を始めたきっかけはなんですか？

白井さん（2世）：

「両親が入退院の繰り返しで将来の介護のことも考えるようになりました。4人姉妹のうち一番親の近くに住み、唯一、中国人の夫を持つ私が頼りにされているようにも感じています。以前から介護の勉強に関心があり、勉強する機会を求めていました。」

青木さん（2世）：

「何か一つ技術を身に付けたいと思って受講を始めました。初めは日本語、特に外来語が難しかったですが、3級、2級と学ぶうちにだんだん慣れました。」

何さん（2世配偶者）：

「時間があったので、友達に誘われて受講をはじめました。受講するうちに、どんな仕事か、その内容や厳しさがわかつてきて、今ではチャンスがあれば介護の仕事もしたいと思っています。外来語が全然わからなくて苦労しましたが、3級から勉強したので、日本語のいい勉強になりました。」

「ホームヘルパー受講準備コース」を受講して、あなたもホームヘルパーへの第一歩を踏みだしてみませんか？

※「ホームヘルパー受講準備コース」についてのご質問、ご相談、またお申し込みは直接近畿センターまで。

近畿中国帰国者支援・交流センター

TEL 06-6361-6114

FAX 06-6361-2997